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Ortschaftsrat Großkorbetha  Weißenfels, 03.01.2018 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  40. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Großkorbetha  am 13.12.2017 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 18:00 Uhr 
Ort:                Celook Schule Ende:       21:30 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der 
letzten Sitzung des Ortschaftsrates Großkorbetha 

  

TOP 5 Informationen aus der Jagdversammlung   

TOP 6 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 7 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil   

TOP 1 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift 
nichtöffentlicher Teil der letzten Sitzung 

  

TOP 2 Schließung der Sitzung   

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 

Der stellv. Ortsbürgermeister Herr Horn eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates Großkorbetha. 
Es wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 6 Mitglieder an-
wesend. Herr Drewitz ist ab 19.00 Uhr anwesend. Es besteht Beschlussfähigkeit.  

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  
 

Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  

 

3. Einwohnerfragestunde  

 
Zur Einwohnerfragestunde melden sich folgende Einwohner: 
 

1. Birgit Weber fragt an, wo die verkehrsrechtliche Anordnung bleibt, die in dem Termin vor 
Ort in der Lützener Straße am 21.11.2017 von Herrn Trauer gefordert wurde und zur 
Dezembersitzung des Ortschaftsrates vorliegen sollte. 

2. Jutta Sander berichtet, dass in den Ellern, vor dem Haus der Familie Arlt, die lockeren 
Pflastersteine einbetoniert wurden. 
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3. Bernd Ostermann möchte wissen, weshalb der Lichtmast in der Dr.-Scheele-Straße ge-
genüber der Apotheke unmittelbar an den Pyramidenstandort gesetzt worden ist. Auf 
Anfrage bei Herrn Müller von Envia wurde die Stadt am Verfahren beteiligt. Weshalb 
wird der Ortschaftsrat nicht beteiligt? Wir wissen von nichts und haben den Ärger. 

4. Jutta Sander führt aus, dass die Gehwegplatten in der Stadionstraße nach der Verle-
gung der Straßenbeleuchtung immernoch defekt sind. 

5. Bernd Ostermann will wissen, wann die Brückenerneuerung im Ortskern L182 Alte Wei-
ßenfelser Straße endlich beginnt und ob es bei der angekündigten Vollsperrung bleiben 
soll. Die Umfahrungsmöglichkeiten Schkortlebener Straße ist im jetzigen Zustand nicht 
dafür geeignet. Auch im Hochwasserfall könnte sie als innerörtliche Umfahrung und zur 
Verbindung nach Schkortleben dienen. 

6. Jutta Sander wartet seit dem 21.11.2017 von Herrn Trauer auf den Termin zum Probe-
lauf, wenn auch die Hörner der neuen Sirenenanlage eingestellt werden sollen. 

 
4. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letzten Sit-

zung des Ortschaftsrates Großkorbetha  
 

Schriftliche Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben. Die Niederschrift der 
Sitzung vom 09.11 2017 gilt somit als anerkannt.  

5. Informationen aus der Jagdversammlung  

 
Herr Horn gibt Auskunft über die Sitzung der Jagdversammlung. 
Es findet eine Wiederholung der Versammlung am 23.01.2018 19.00 Uhr in der Gaststätte Saa-
letal statt.  

6. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  

 
Herr Drewitz gibt Auskunft über die Kreistagssitzung  vom 11.12.2017. 

 Der OBM von Weißenfels Herr Robby Risch erhebt sehr große Bedenken zur Kreisum-
lage und wird eventuell Klage darüber einreichen. 

 
Weiter gibt Herr Drewitz bekannt, dass der OBM mitgeteilt hat, dass unser Ortsbudget von 10 
Euro auf 8 Euro im Jahr 2018 gesenkt wird, obwohl er uns vor 2 Jahren versichert hat, wenn wir 
das Protokoll zur Ortschaftsratssitzung selbst schreiben, wird das Ortsbudget immer 10 Euro 
betragen.  
Begründung:  Wir, der Ortschaftsrat würden der Verwaltung Arbeit abnehmen und somit den 
Protokolldienst entlasten. Lohnkosten würden durch den Einsatz in dieser Angelegenheit auch 
eingespart.  
Der Ortschaftsrat ist sehr enttäuscht über das Vorgehen des OBM und weiß was das Wort vom 
OBM Wert ist.  

  
7. Anfragen und Mitteilungen  

 
Keine Anfragen und Mitteilungen.  

 
 
  
Johannes Drewitz Uwe Horn 
Ortsbürgermeister Stellvertretender Ortsbürgermeister 
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